

En respuesta, recomendaron a la población civil a abandonar Israel para salvar sus vidas

Irán confirma 224 muertes y más de mil heridos por ataques israelíes

● Mientras Netanyahu sigue amenazando y ordenando ataques, Pakistán tomó parte advirtiendo con el uso de armas nucleares.

El ministro de Salud de Irán, Hossein Kermanpour, confirmó que el balance de víctimas mortales por los ataques israelíes que se suceden desde el viernes alcanza las 224 personas, además de registrar más de un millar de heridos.

Kermanpour publicó las cifras en un mensaje de X, donde también informó que un total de 1.481 personas han sido hospitalizadas a raíz de los bombardeos, entre las cuales se cuentan las personas fallecidas. Eso significa que al menos 1.257 personas han sido heridas y han tenido que recibir tra-

tamiento médico en centros hospitalarios.

“Larga vida a los trabajadores de la salud del país que cumplen su servicio sin descanso”, agregó el ministro de Salud.

Los ataques de Israel sobre Irán prosiguieron este domingo y alcanzaron la sede del Ministerio de Exteriores, del Comando de la Policía capitalina y varias zonas residenciales en Teherán, la capital. Además, cinco coches bomba explotaron este domingo en Teherán, informó la agencia estatal IRNA.

Irán, por su parte, ha lanzado ya ocho oleadas de ataques sobre Israel y ha

provocado la muerte de 13 personas.

Será peor

En tanto, las Fuerzas Armadas iraníes advirtieron que los ataques en respuesta no cesarán y aconsejaron este domingo a los israelíes a que “abandonen los territorios ocupados (Israel) para salvar sus vidas”, poco antes de una nueva oleada de misiles contra el Estado judío. “Abandonen los territorios ocupados. Dejar esta tierra ocupada es la única manera de salvar sus vidas”, afirmó un portavoz militar en la televisión estatal mientras se mostraba una bandera iraní de fondo.

“Se atacarán objetivos sensibles e importantes, incluidos centros militares y de seguridad, centros de toma de decisiones y residencias de comandantes”, avisó el militar, informó la agencia Tasnim. “No dejéis que el régimen os use como escudos humanos”, añadió.

Por su parte, fuentes oficiales de Pakistán advirtieron a Israel detener los ataques, de lo contrario arriesgarán su participación con el uso de armas nucleares. En tanto, el movimiento Hamás, dijo que EE.UU. no debe sumarse a las fuerzas de Netanyahu, “sino enfrentarán las consecuencias”.

